
Verbale n.6 del Consiglio d'Istituto dell'IIS “A. Avogadro” di Vercelli 

 

Mercoledì 27 novembre 2019 alle ore 18 si è riunito il Consiglio d'Istituto dell'IIS “A. Avogadro” di 

Vercelli, così come da convocazione avvenuta con PROT. N.6416   II.1 del 20 novembre 2019 per 

discutere il seguente Ordine del Giorno: 

 

1- Lettura e approvazione  verbale seduta precedente; 

2- Approvazione variazione al programma annuale 2019 alla data del 30/11/2019; 

3- Approvazione programma annuale 2020; 

4- Regolamento gestione Fondo Economale DSGA (Minute Spese); 

5- Approvazione nuovo regolamento d’Istituto  concernente criteri e limiti per lo svolgimento 

dell'attività negoziale da parte del Dirigente Scolastico che disciplina le modalità di 

attuazione delle procedure mediante affidamento diretto e delle procedure comparative di 

cui  all’ex . art. 34 del D.I. 44/2001 e successive modifiche - art. 45  del D.I. n. 129 del 

28/8/2018; 

6- Accordo di rete per progetto Miur “Piano Triennale delle Arti”; 

7- Nomina alunno per la Giunta Esecutiva; 

8- Regolamento divieto di  fumo Istituti; 

9- Acquisto armadio per laboratorio di chimica Itis; 

10- Regolamento individuazione esperti esterni; 

11- Approvazione percorso di Potenziamento-Orientamento in “Biologia a curvatura 

Biomedica” per le classi terze anno scolastico 2020/2021; 

12- Nomina alunno e genitore per Comitato di Valutazione; 

13- Costituzione Centro Sportivo Scolastico – Campionati Studenteschi 2019/2020; 

14- Varie ed eventuali (Premi Rotary Itis – Biblioteca). 

 

Sono presenti alla riunione, oltre al Dirigente Scolastico Dott.ssa PICCO Paoletta:  

Prof- BOSSOLA Luciano,  Prof.ssa CAMURATI Carola, Prof.ssa CAVOLI Rosanna,  Prof.ssa 

CROVELLA Donatella, Prof.ssa MAGAZZU’ Patrizia,  Prof. MAGISTRO Luigi, Prof. MAZZA 

Ivo, Prof. OLIVA Luca, Sig.ra ARIAGNO Anna,  Sig.ra GUERRA Sabrina,  Sig. FRANZONE 

AGOSTINO, Sig. SOMAGLINO Massimo (Presidente), Sig.ra COGODI Alessandra , Alunno 

BERTOLOTTI Lorenzo, Alunno RAMPAZZO Matteo, Alunno ROASIO Alessandro, Alunno 

AGOSTINO Davide. 

Sono assenti giustificati: Prof.ssa CAMURATI Carola, la Prof.ssa CAVOLI Rossana e l’assistente 

amministrativo MANCO Luca per la componente ATA. 

Alla riunione è presente anche la DSGA Dott.ssa ADDONIZIO Angelina per relazionare su alcuni 

punti all 'O.d.G. 

Prima dell'apertura della seduta, la Dirigente dà il benvenuto agli studenti neoeletti in Consiglio e 

augura loro buon lavoro, mentre la DSGA illustra le funzioni del Consiglio d'Istituto. 

 

 

1. Il Presidente,  Avvocato Massimo Somaglino,  dà lettura del verbale della seduta precedente 

e ne chiede l'approvazione all'assemblea. Il Consiglio approva a larga maggioranza con 

l'astensione degli assenti alla riunione precedente. 

 

2. La Dott.ssa Addonizio, DSGA, dopo aver brevemente dato spiegazioni sulle caratteristiche 

tecniche e funzionali  del Programma Annuale, illustra il prospetto delle variazioni apportate 

al Programma Annuale 2019 per € 46.970,84 (sottolineando l’importanza fondamentale per 

il buon funzionamento didattico, dei contributi volontari da parte delle famiglie degli alunni. 

Vengono illustrate le percentuali degli alunni paganti per l’anno in corso per i due Istituti. 

Viene illustrato il “MODELLO  F” delle variazioni.  Il Consiglio approva all'unanimità. (si 

veda l'allegato) 



 

3. La DSGA illustra le parti fondamentali del Programma Annuale 2020 dando rilevanza ai 

vari capitoli finanziari di cui è composto, le esigue Entrate Ministeriali su cui l’Istituto 

dovrebbe far riferimento per completare le varie attività scolastiche proposte nell’Offerta 

Formativa dell’Istituto Viene illustrato il “MODELLO A” in vista dell'imminente visita dei 

Revisori dei Conti. Il Consiglio, non essendoci osservazioni in merito,  approva 

all'unanimità il Programma Annuale 2020; 

 

4. La Dott.ssa Addonizio chiede l’apertura così come prevede il Programma Annuale di un 

Fondo Economale  per le “minute spese” di €800, rinnovabile una sola volta, finalizzato a 

coprire le piccole spese con carattere d'urgenza (max. € 50,00 per singolo acquisto 

regolarmente documentato da scontrino o ricevuta fiscale). A tale proposito, è stato 

necessario predisporre un “ Regolamento fondo economale ad hoc”. Il Consiglio approva 

all'unanimità. (si veda l'allegato) 

 

5. La Dirigente presenta al Consiglio il nuovo Regolamento d’Istituto  concernente criteri e 

limiti per lo svolgimento dell'attività negoziale concernente gli acquisti fino a € 10.000 con 

affido diretto. Preso atto della normativa vigente, Il Consiglio approva e adotta il 

Regolamento all'unanimità. (si veda l'allegato) 

 

6. La Dott.ssa Picco illustra il progetto del  Miur “Piano Triennale delle Arti”, accordo di rete 

per il quale viene richiesta l'adesione del nostro Istituto con gli Istituti: Comprensivo di 

Asigliano, l’Ipsia “Francis Lombardi (corso di moda) e il Liceo Artistico Statale 

“Guggenheim di Venezia.  Il Consiglio approva all'unanimità.(si veda l'allegato) 

 

7. La Dirigente comunica la necessità di sostituire l’alunno uscente della Giunta Esecutiva 

sulla base delle nuove elezioni del Consiglio per la componente “Alunni” e quindi di 

nominare un alunno: Matteo Rampazzo. Non essendoci osservazioni in merito il Consiglio 

approva all’unanimità. 

 

8. Per quanto concerne il divieto di fumare nei locali dell'Istituto, la Dirigente comunica ai 

presenti che il Collegio dei Docenti nell'ultima seduta ha approvato un  Regolamento ad hoc, 

il quale prevede la nomina di circa una dozzina di docenti e collaboratori in qualità di 

“accertatori” con facoltà di comminare sanzioni. La DS ricorda inoltre che il divieto è esteso 

a tutte le pertinenze esterne dei due Istituti, come da normativa vigente. A tale proposito, i 

rappresentanti degli studenti chiedono che le sanzioni previste vengano equamente 

comminate anche agli eventuali docenti e collaboratori trasgressori.  

            Il Consiglio approva e adotta il Regolamento all'unanimità.(si veda l'allegato) 

 

9. Il Consiglio approva all'unanimità l'acquisto di un armadio speciale di chimica per 

l'ITIS. (si allega   specifica documentazione: prospetto comparativo) 

 

10. Il Consiglio approva all'unanimità uno specifico regolamento, rispettoso della Normativa 

in merito, finalizzato all'individuazione degli esperti esterni,(si veda l'allegato) 

 

11. La Dirigente Scolastica informa il Consiglio in merito alla sperimentazione della 

curvatura Biomedica nel biennio, già attivata nell'a.s. in corso. Grazie alla 

sperimentazione. le classi terze del prossimo anno potranno accedere direttamente al 

percorso ministeriale (150 ore nel triennio divise in 50 ore annuali). La Dott.ssa Picco 

chiede quindi l'approvazione da parte del Consiglio  del percorso di Potenziamento-

Orientamento in “Biologia a curvatura Biomedica” per le classi terze dell' anno 

scolastico 2020/2021.  



                  Il Consiglio approva all'unanimità. 

 

12. Il Consiglio procede alla nomina all’unanimità  dell' alunno Lorenzo Bertolotto e del sig. 

Agostino Franzone in qualità di rappresentanti degli studenti e dei genitori nel Comitato 

di Valutazione per l’anno scolastico 2019/2020. 

 

13. La Dirigente comunica al Consiglio l'istituzione del “Centro Sportivo Scolastico” 

(Gruppo Sportivo), anche in funzione alla partecipazione  del nostro Istituto ai 

Campionati Studenteschi 2019/2020. Il Consiglio approva all'unanimità. 

 

14. La Dirigente illustra il Regolamento d’Istituto  per l’anno scolastico 2019/2020 e il 

Consiglio approva all’unanimità;  

 

15. La Dirigente comunica che in seguito alla partecipazione delle classi terze (a.s.2019/20) 

dell'Istituto al Progetto “ Legalità e Costituzione” patrocinato dal “Rotary Club” 

Vercelli-Valsesia, è stata devoluta una quota di € 4.500 destinata in parte all'acquisto di 

strumentazione informatica per le classi e in parte sottoforma di borsa di studio 

individuale nell'ITIS di Santhià, avendo partecipato l’intera classe e non il singolo 

alunno, i premi andranno per l’acquisto di una strumentazione utilizzabile da tutti.  

Infine, la Dott.ssa Picco ricorda che, entro la fine del presente anno scolastico, la Biblioteca del 

Liceo sarà trasferita nei locali attualmente in via di ristrutturazione, precedentemente  adibiti ad 

abitazione del custode. 

                  

 

 

Non essendovi altri punti all'ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 19,20. 

 

 

 

 

 

      Il Verbalizzante                                                                                   Il Presidente 

Prof. Luigi MAGISTRO                                                           Avvocato Massimo SOMAGLINO 

____________________                                                          ______________________________ 


